

■ **Grupo Parlamentario Socialista**

**A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA**

**Sebastián Guerrero Martín**, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en el artículo 50 del Reglamento de la Asamblea de la Ciudad Autónoma de Ceuta, eleva, para su aprobación por el Pleno de la Asamblea, la siguiente **PROPUESTA**:

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

En estos últimos años hemos ido viendo como desaparecían la práctica totalidad de las verbenas de los barrios de nuestra ciudad, una tradición que se ha ido perdiendo a medida que nuestras barriadas perdían presencia y servicios en favor del centro de la ciudad.

Las verbenas nos recuerdan el valor de la comunidad, la diversión y la alegría compartida. Estos eventos, arraigados en la tradición española, son sinónimo de verano y durante siglos han ayudado a construir un sentido de pertenencia y solidaridad, fortaleciendo los lazos comunitarios y transmitiendo tradiciones de generación en generación.

Por ello desde el PSOE apostamos por recuperar esta tradición impulsando las verbenas en los barrios. Una iniciativa que creemos asequible y fácil de llevar a cabo. Basta ponerse en contacto con las diferentes orquestas que trabajan en nuestra ciudad o incluso bandas locales para diseñar un calendario de verbenas en las principales barriadas de nuestra ciudad, algo que en años anteriores se ha hecho en el centro de Ceuta y que creemos que puede extrapolarse también a la periferia.

Por todo ello, desde el Grupo Parlamentario Socialista proponemos al Pleno de la Asamblea:

**El diseño de un calendario de verbenas con el objetivo de dinamizar los barrios de nuestra ciudad y ayudando a fortalecer los lazos entre los vecinos.**

Ceuta, a 18 de junio de 2024

**Sebastian Guerrero Martín**  
**Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista**